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Requerimento Nº 57/2022 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e dispensados as formalidades regimentais, 

que seja feito o veemente apelo ao Excelentíssimo Senhor Prefeito JOSÉ 
TORRES LOPES FILHO, no sentido que seja colocado lixeiras de coleta seletiva 

na academia da saúde e na praça que fica localizada no Bairro Santa Ana, nesta 

cidade, deste município. 

JUSTIFICATIVA: 

O uso das lixeiras de coleta seletiva reforça a ideia da sustentabilidade e de 
limpeza e organização, fazendo com que as pessoas descartem corretamente 

os seus lixos, separando-os por categorias e evitando a poluição nas ruas. 

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2022. 

ds 
JOSE ALEX ALVES MARTINS DIAS 

Vereador 


